MANANA ORAFICO V DE INFORMACION

AñoXII-Núm. 3.199

Ceuta, Domingo 4 de Febrero de 1945

Ejemplar 25 cts

### EDITORIAL -Labor cultural de España

La Dirección General de Bellas Aries, ha dado a conocer una en la que hace pública la decisión del Ministerio del Ejército de conceder premios para la Exposición Nacional de bellas Artes. Estas obras que han de conpistir, en un cuauro, una escul-tura y un grabado, tendran como necesario tema, asuntos que se relacionen con hechos gloriosos del Ejército español, gestas de nuestra Historia o figuras señeras de la Patria. Tan acertada y plausible disposición de la Direc-ción General de Bollas Artes, en colaboración con el Ministerio del Ejército, dicen bien claramente de la apasionada batalla por la cultura, que es la característica más señalada del nuevo Estado. Tarea de tan wascendentales

dimensiones, bien merece la simpatía y el resuelto entusiasmo de los que anhelan el bien de su Patria, por encima de todos los personalismos y de todas las am-biciones. Levantar a España, ganar para su buen nombre, un prestigio o una gloria nueva ca-da día, debe ser la preocupación constante de todos los ánimos en esta hora. Cualquier obra, emprendida en este sentido ha de tener para nosotros, el máximo valor. Razón de mas, si se quiere llegar a este sentimiento por el Arte. Un cuadro, i na pintura, un grabado que nos haga pensar un momento en io que nemos si-do, vale por la mejor liamada de ánimo, hacia lo que podremos ser. Porque, la Historia, no puede verse solamente con el criterio frío, con el que observaríamos un fósil, desde la vitrina de un Museo. La Historia, es por encima de todo, acción. Un que-hacer o una tarea. Se hace o se padece. Y es haciéndola entrar por los ojos, como un día podremos sentirla en el alma, comprenderla y en el más alto gra-de servirla también. Y no olvidemos, que es tan intima la relación que existe entre cultura v patria, que no es posible pensar en la una ain la otra, porque quien hace patria, hace cultura, v cul-tura es, el pensamiento puesto

# Jete de Estado se celebró

Madrid, 3. cretaría de Educación Popular, se ha facilitado la siguiento referen-cía de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del

Fueron aprobadas, entre otras,

las siguientes disposiciones:

Presidencia. — Acuerdo por
el cual se envía a las Cortes un proyecto de Ley sobre la conce-

### CONFERENCIA

### EN LA ESCUELA

### DE PERIODISMO

#### Presidió el delegado nacional, camarada Aparicio

Madrid, 3. — En la Escueia Oficial de Periodismo ha pronun-ciado una conferencia sobre "Los corresponsales y las corresponsa-lías de Prensa" el redactor de "Arriba", antíguo corresponsal en Francia y Suiza, José Ramói. Alenso, Presidió el delegado na-cional de Prensa.

José Ramón Alonso hizo una Jose Ramon Alonse fizo una sucinta historia del periodismo para demostrar la importancia que en el éxito de la difusión de los periódicos tiene el corresponsal ya sea en el extranjero o en la propia nación. Y después de eitar algunos casos concretos para abonar la tesis, auguró para el porvenir un lisonjero exito a los periódicos que más y mejores corresponsales distribuyan por todo el mundo. Fué muy aplaudido y felici-

tado.
El camarada Aparicio dió los gritos de ritual. — CIFRA.

# Consejo de Ministros

En la Vicese- sión de pensión extraordinaria a doña Antonía Reina Martinez de Tejada, viuda del almírante don

la empresa Torres-Quevedo.'
Acuerdo de imposición por infracción en materia de tasas de
las multas siguientes: a don Fran
cisco Madurga Val, 1.250.000 pesetas. A la Casa Madurga S. A.
1.250.000 pesetas; a don Alfonso
Pérez Cordero, 10.000 pesetas y
a don José Palacios Saranana pesetas 1.000.
Asuntos Exteriores. — Decre-

Asuntos Exteriores. — Decreto convocando oposiciones a la carrera diplomática. Decreto aprobando el reglamento de la Orden del Mérito Civil. Otro, sobre modificación de la plantilla de la carrera diplomática.

Gobernación. — Expedientes de concesión de Medallas del Mérito Policial. Asuntos Exteriores. - Decre-

Ejército. — Acuerdo por el cual se envía a las Cortes un proyecto de ley sobre retiro extraordinario de carácter voluntario de los oficiales y suboficiales de La Legión y Reguiares. Proyecto de ley sobre concesión de pensión extraordinaria y varias señoras viudas y huérfanos.

Decreto, nor el cual se re-

pecreto por el cual se regula la concesión de Cruces Blan eas sencillas y pensionadas a los jefes y oficiales de La Legión y Regulares y tiempo da permanencia de las mismas. Decreto por el cual se asciende a general de División honorifico al de Brigada

Prancisco Moreno.

Decreto sobre la situación del personal del Cuerpo de Telégrafos, que presta sus servicios en la empresa Torres-Quevedo.

prepara la defensa

### El Vomiksturn berlinés esiá ya en armas

#### Alrededor de la ciudad se abren trincheras

Berlín, 3.—Ber in se prepara para la defensa. El Vomiksturn Berlinés ha si-

de movilizado y está ya sobre lus

Aunque la batalla se libra todavía relativamente lejos se abren trincheras y se cavan las barreras antitanques en los aitededores de la ciudad.

Se afirma que no sería de ex-trañar que de un momento a otro se proclamase la ley mar-

A pesar de todo la vida en Berlín sigue siendo normal. El comercío funciona y los cafés están llenos. En los cines hay sesión contínua desde las nueve de la mañana, con estrenos y las comerciana. norifico al de Brigada municaciones urbanas son per-(Pasa a la página 6) fectas.—EFE.

### Nueva York, 3. — Los diarios de esta cludad reproducen una información de radio precedente de Italia dei norte en la cual se afirma que la conferencia Roosevelt-Churchill-Stalin se ce lebra en los alrededores de Constanza, puerto rumano del mar Negro, actualmente en poder de los soviets. — EFE. El gobierno provisional de Po-ionia **se ha es**tablecido en

LA ENTREVISTA DE

ROOSEVELT

se celebra en los alrededores de

Constanza, puerto rumano del

No se tienen noticias sobre lo tratado

NEGRO

CHURCHILL - STA

Estocolmo, 3. — El gobierno provisional de Polonta se ha establecido en Varsovia, según anun cia Radio Moscú. — EFE.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### Se dispone la incorporación a filas de los reclutas del reemplazo

de 1945

Madrid, 3. — El Boletín Oficial del Estado publicará entre otras, la siguiente disposición:

Ejército. — Orden por la cual se dispone la incorporación a fillas de los reclutas pertanecientes at reemplazo de 1945. La concentración en la Caia de Bacquia contentración en la Caia de Bacquia contracción en la Caja de Reciuta co-rrespondiente tendrá lugar los días 20, 21 y 22 del actual, pa-ra los reclutas que como conse-cuencía del sorteo sean destirados a Africa, los cuales empeza-rán la incorporación a sus des-tinos el día 24 del citado mes.

La concentración de los destinados a las unidades de la Pen-

insula, Baleares y Canarias, tendrá lugar para los regiotendra lugar para los regionales, los días 1, 2 y 3 de
marzo, empezando la incorporación el día 5 y para los
interregionales los días 9 y
10 empezando la incorporación el día 12 del citado mes.
Los números raás bajos
del sorteo serán destinados
a los Cuerpos de Ejército de

a los Cuerpos de Ejército de Africa en la cantidad seña-lada en las instrucciones que recibirán las autoridades re-gionales. Los números restantes y más altos, a la más próxima, dentro de su región, pero en las distintas provincias de su residencia los que tienen concedidos beneficios de prórroga de incorporación a filas de segun da clase, que serán destinados a los Cuerpos de la guarnición en que cursen sus estudios y los pertenecientes a las Milicias Universitarias que quedarán sometidos al régimen especial que determina el decreto de 31 de ma yo de 1944. - CIFRA.

### CONSTITUCION DEL CONSEJO DE ESTADO



# LOS ALIADOS AVANZAN

#### HA SIDO ELIMINADA LA ULTIMA RESISTENCIA ALEMANA EN COLMAR

UN ATAQUE FINAL CONTRA COLMAR

cesas y norteamericanas se har lanzado al ataque final para eliminar un foco de resistencia es-tablecido por los alemanes en dos hospitales de los barrios del norceste de Colmar, dice el enviado especíal de Reuter cerca del Cuartel general del Sexto Grupo de Ejércitos. — EFE.

#### LOS NORTEAMERICANOS AVAN ZAN POR LA LINEA SIGFRIDO

Londres, 3. — Las fuerzas de los EE. UU. están taladrando la línea Sigfrido y han avanzado más de cinco kilómetros en un amplio frente y han conquistado seis pueblos alemanes límpiando de enemígos otros cinco, dice el enviado espacial de fleuro. dice el enviado especial de Reuter cerca del Guartel general del Cuerpo de Ejército norteamerica-

### Londres, 3: — Las tropas fran 2-500 TONELADAS DE BOMBAS

llar de fortalezas votantes escoltadas por más de novecientos ca zas norteamericanos partenecien-tes a la octava fuerza aerea, han soltado 2.500 toneladas aproxima damente de bombas explosivas e incendiarias sobre los objetivos militares, gubernamentales y co-municaciones del centro de Berlín. Al mismo tiempo, más de 460 "Liberator" atacaron la fábrica de gasolina sintética de Braberg, de Tosence y los objetivos ferroviarios de Magdeburgo.

Los bombarderos fueron pro- das por Reuter. -- EFE.

Londres, 3. — Más de un mi-de fortalezas votantes escol-y "Thunderbolt". — EFE.

LA OFENSIVA AEREA ALIADA CONTRA BERLIN, EN COLABO-RACION CON LAS FUERZAS SO-VIETICAS

Londres. 3. - La actual ofen síva aérea alíada contra Berlín y la provincía de Braudemburgo se efectuó con el apoyo de las tropas soviéticas que en su avance hacía el Oeste se encuentran a 64 kilómetros de Berlín, dicen las informaciones de radio recogi-

El presidente de este alto organismo toma Juramento al conse-jero don Fidel Dávila Arrondo, teniente general jete del Alto Estado Mayor. - Foto (S. O. F.)

### FABRICAS DE PETROLEO SINTETICO DE WANNE ATACADAS POR LA AVIACION ALIADA

### Otros Jugares fueron también bombardeados

Londres, 3.—El ministro del y no han regresado veinticinco Aire comunica que durante la no-che pasada aviones de bombar-Añade que Wiesbaden se ha che pasada aviones de bembar-deo en número superior a mil doscientos atacaron Alemania.

convertido en un importante objetivo militar ya que en dicha lo-calidad se han requisado varios Los principales objetivos fueron Wiesbaden, Karlsruhe y la fábrica de petróleo sintético de Wanne. Se bombardeó Manheim para el frente.—EFE.

A las 3 sin numerat; a las las 11 sin numerar. MAGNIFICO ESTRENO UNIVERSAL presenta a
DIAMA BARRYMORE - ROBERT
CUMMMINGS

### Entre nosotras

KAY FRANCIS, JOHN BOLES, ANDY DEVINE, WALTER CAR LETT.

Una alegre y divertida come-dia de interesante argumento re-pleto de cómicas situaciones.

Completa si programa el Noticiario NO-DO número 108 B.
PROXIMOS ESTRENOS
LAS MIL Y UNA NOCHES
Grandiosa superpeticula en tecnicolor por JOHN HALL y María
MONTEZ

BOLA DE FUEGO

Formidable superproducción de ASTORIA por GARY COOPER-BARBARA STAMWYCK SU VIDA INTIMA

Un maravilloso films de la UNI-YERSAL por CHARLES BOYER-MARGARET SULLAVAN.

SANTORAL DEL DIA

4 de febrero, Domingo de Se-xagésima - Santos Andrés Corsiragesima.—Santos Andres Corsino, Remberto, Finess. obispo; Futíquio, Aquilino, Gémano, (ielasio,
Magno, Donato mártires; Averifno, Isidoro, Gilberto, José de
Leonisa, confesores; Beato Juan
de Britto, mártir. — Semidoble
prívilegiada de primera clase.—
Ornamentos morados.

DOMINGO DE SEXAGESIMA Gomo materia de consideración nos propone la Iglesia en esta semana, la historia del diluvío universal. A despecho de la severidad e insistencia de los divinos mostrado infiel y había corrom-pio sus caminos. Dios se vió co-mo forzado a imponerle un casti-

tres hijos de Noé los padres de las nuevas generaciones. Todo esto nos lo recuerda el oficio de la presente Dominica. Sólo se salvaron del díluvío Noé y sus hijos que se refugíaron en el arca, símbolo de la Iglesia; para indicarnos que únicamente logiarán aprontar a las playas de la gloria los que suban a bordo de la Iglesia, Arca amplisima que atraviesa, segura y majestuosamente, el dilatado y borrascoso pielago de este mundo; porque sólo en la Iglesia se halla la verdad, que nos libra del error y de la duda; la gracia, que nos purifica, fortalece e flumina; el Manjar que nos alimenta y autre y prepara para el otelo. la presente Dominica. Sólo se salpara el cielo.

para el cielo.

Para conseguir esto nos avisa
Jesús en la parábola del Sembrador que hoy nos recuerda la liturgia, ha de ser nuestro corazón tierra bien preparada y dispuesta para recibir la patabra de
Dios. Esta palabra divina nos
viene por tres conductos principales. 1.º Por la Vírgen Santísima, que nos la da hecha carne,
semejante a la nuestra. Adorarie. ma, que nos la da hecha carne, semejante a la nuestra. Adorarie. 2.º Por la Iglesia, que nos la comunica con sus enseñanzas, que penetran en nuestros oídos; escucharlas con atención y penetrarnos de ellas. 3.º Por el Espíritu Santo, que la insinúa en nuestras almas con la infusión de sus dones. de sus dones.

EN HONOR DE SAN JOSE

Hoy empiezan en la iglesia de San Francisco, los cultos de los Siete Domingos, en honor del Patriarca San José. La misa de Comunión general, es a las ocho y por la tarde, a las siete, el y por la tarde, a las siete. e ejercicio, con exposición del Santísimo Sacramento y sermón a cargo del reverendo Padre Recio, de la Comunidad Franciscana de Tetuán.

EN HONOR DE SAN BLAS

Ayer, celebróse en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa una solemne función religiosa, en ho-nor de San Blas, con motivo de su festividad.

Después de la Santa Misa que fué cantada, se impusieron a mu-chos fieles cordones benditos,

SOLEMNE QUINARIO

El próximo lunes, día 5, co-menzará en el Santuario de Nues-tra Señora de Africa, con motivo de la festividad que se avecina del Voto de la Virgen, un solem-ne Quinario, dando princípio a las siete de la tarde. mo forzado a imponerie un castigo ejemplar arrasándola con un
diluvio. Más como en medio de
la universal prevaricación, se hallaba en ella un hombre justo,
por amor a él Dios contrajo nueva alianza con el género humano.
Renovada esta alianza se repobló la tierra, viniendo a ser, los

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SERORA

Dolores Guillén Ibáñez

que falleció el día 28 de Enero de 1945, a los 44 años de edad, confortada con los Auxilios Espirituales.

Espirituales.

R. 1. P.

Su viudo: Saiustiano Mas Cleries; nija: Dolores; madre: María Ibáñez; hermanos: Demetrio, Florentina, María, Joaquín y José; hermanos políticos: Vicente Mas Cleries, Matide Traverso y Gloria Maestre; tíos, sobrinos v demás parientes.

SUPLICAN a sus amistades se sirvan encomeniar su alma a Dios Nuestro Señor y asistan al funeral que se celebrará por su eterno descanso, en la Parroquia de Nuestra Señora de los Remedios, el día 5 de Febrero a las 10.15 y a las misas que se celebrarán en la Iglesia de San Francisco el día 15 a las 7,30, 8, 8,30 y 9, por lo que la quedarán eternamente agradecidos.

### La organización de las fiestas Tionen de Semana Santa

### Hoy se celebrará una reunión en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa

Ceuta se dispone a preparar liminar en la organización de las los actos de la Semana Santa, ya procesiones y demás actos, hcy, muy próxima, con todo el celo y fervor cristiano que son consustanciales con este pueblo de tan arraigados sentimientos católicos.

Por todo ello y por el consustanciales con este pueblo de tan arraigados sentimientos católicos. Señora de Africa, en la que estatode ello y por el indudable interés que existe en 'os organizadores de la excepcional conmemoración religiosa, así como por el ambiente de expectación que alcanzamos a percibir, puede asegurarse que este año la Semana Santa en Ceuta ha de resultar esplendorosa, sobrepasando en mucho a los anteriores.

Señora de Africa, en la que esta rán representadas todas las Juntas de las Cofradías de la ciu-dad, asistiendo también representaciones de los diversos Cuerpos militares de la guarnición.

\$129.024.

De los acuerdos que en defi-nitiva se tomen y del programa a celebrar en la Semana Mayor, iremos dando cuenta a nuestros leo en mucho a los anteriores. | tores a medida que vayan adqui-Para llegar a un acuerdo pre riendo forma concreta,

PETICION DE MANO

BOLETIN

Datos facilitados por Servicio Meteorológico Ceuta: Presión media: 768'00.

Temperatura máxima: 17'6 a las 16'45. Temperatura mínima: 11'4 a

Temperatura media: 14'5.

Humedad relativa: 78%'

Dirección dominante d Dirección viento: NW.

Velocidad media: 25 kiló-metros por hora. Horas de sol: 9 horas 45

minutos.

Lluvia caída en las 24 ho-Estado del cielo; algo nu-

oso. Estado del mar: mareja-

nor general de Infanteria don José Sotelo, la mano de su distin-guida y simpática hermana Sole-

Entre los novios se han oruzado valiosos regalos.

La boda se celebrará en breve.
Felicitamos por anticipado a los futuros esposos.

CRUZ ROJA

El número premiado en el sorteo de la Cruz Roja de ayer, fué el 196.

TOMA DE DICHOS

Ayer se verificó la toma de dichos entre la bella señorita Aurella Almagro García y el corocido joven de esta localidad don Eusebio Andrés de la Cal.

La boda se celebrará a mediados del próximo mas de marcía

dos del próximo mes de marzo. Felicitamos a ambas familias por este grato acontecimiento.

Hemos tenido mucho gusto en saludar al oficial de Telégrafos don Narciso Gisbert Sanchez de la Campa, que ha sido destinado a este Centro de Telecomunica-ción. Es hijo de nuestro antíguo y querido amigo, paisano y periodista, don Naroiso Gisbert Rodriguez, persona estimadisima en esta ciudad de la que es natu-

Deseamosle una grata estancia entre nosotros, enviándole nuestra más cordial bienvenida.

REGRESO

De la Península regresaron los médicos de la Beneficencia muni-cipal don Antonio Ballesteros Le-dos y don Pedro Solís Solis. Bien

A MADRID

Marchó para Madrid el médico paísano nuestro don Arturo Más Anúnciese en EL FARO

las 3 y a las 11 sin numerar.
¡Otro triunfo presentado en
su cine favorito!
La más impresionante y sen-

La más impresionante y sensacional realización de
ALFRED HITCHOCK
ei genial director de "Rebcca".
D. C. BALLESTEROS presenta s
JOEL Mc. CREA
LARAINE DAY
HERBERT MARSHALL
GEORGE SANDERS
en una producción United Artists

### ENVIADO ESPECIA

película de los méritos excepcionales, que no se parece a nin-guna, y que supera a todas por su interés, belleza, emotividad y guna, y dramatismo.

¡Algo imposible de imaginar! La película que ha producido al Palacio de la Música de Madrid los más grandes ilenos conocidos durante veinticinos días seguidos: El próximo estreno será

ESPIAS EN ACCION, por Jack Buchanan y Greta Gyn,

Otros próximos estrenos: PARAISO SIN EVA por Merce-des Vecino y Manolo Luna. LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper y David Niven. ESPEJISMO DE AMOR por Ginger Rogers y Denis Mor-

HIJO MIO, HIJO MIOJ por Magdalena Carroll Brian QUIEN CONQUISTA ES LA MUJER por Mirian Hopkins.

EL RAPTO DE LAURA. Joan Fontaine-Allan Lano. EL GRAN AMOR, por Zara Le-hander y Victor Staal.

-También marchó a Madrid la señorita María Carballo, acompa-nada de su sobrino don Carme-lo. Deseamos a todos un feliz via-

RESTABLECIDO Hemos tenido el gusto de ver en la calle, restablecido de las dolencias que le han retenido en cama varios días, al jefe de negociado de este Ayuntamiento don Luís Meca Romero, lo que celebramos muy de varas

celebramos muy de veras. DE LA PENINSULA Regresó ayer a nuestra ciudad acompañado de su distinguida es posa, el doctor Gruz Pérez, el cual con dicho, motivo réanuda su consulta. Sean bienvenidos.

Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A5

General Serrand Orive 13, primero, Teléfono 5-0-3 Antiguo callejón de la Botica

Beba siempre

"FINO COSIO"

### Acontecimiento de Arle

### concierto de hoy por la Orquesta Sinfónica

En los salones de nuestro Conservatorio de Música se celebrará hoy a las 12:30 horas, un gran concierto que será ejecutado por nuestra magnífica Orquesta Sin-fónica, conforme al programa que insertamos a continuación.

insertamos a continuación.

De verdadero acontecimiento de arte puede calificarse éste Concierto que tiene el aliciente de la destacada actuación del gran violínista Jesús M. Alcalá Galíano, tan admirado y querido por nuestro público, y que en el "Concierto en Mi menor" de Mendelssohn se muestra en toda la plenitud de su arte exquisito en el que es maestro indiscutible.

Esperamos que el gran públi-

Esperamos que el gran públi-co de Ceuta acuda a este acto de honda significación cultural y pre mie con su asistencia la constante labor de nuestra Orquesta Sinfó-nica en pro del arte musical en nuestra ciudad.

### PROGRAMA

Concierto en Mi menor, Men-delssohn; Para Violin y Orquesta. Allegro molto appasionato; Andan te; Allegro molto vivace. (Violin, Alcalá Galiano).

El barbero de Sevilla, (Overtura), Rossini; Danzas fantésticas,
Turina; (a) Exaltación; (b), Ensueño; (c) Orgía.

NOTAS. — Los señores que
deseen asistir y no sean sucios,
pueden inscribirse como tales en
el acto a la entrada de! Conservatorio.

El concierto dará comienzo a la hora en punto señalada. No se permitirá la entrada en la sala una vez empezada la ejecución de una obra o tíempo de ella hasta la terminación de la misma.

JESUS M. ALCALA-GALIANO
Nació en Madrid el 18 de julio de 1901. A los 4 años empezaba a conocer las notas al tiem-

po que aprendía el abecedario. Continuó los estudios musicales a la par que el Bachillerato e idio mas, dedicándose de lleno a la música, especializándose en vio-lín. A los once años de edad, en compañía de su hermano, pianis-ta, realizaron una tournée de con ciertos por las principales capi-tales de Portugal donde obtuvie-



ron señalados éxitos, volviéndo a ser contratados dos años conse-cutivos. Por esta época, Ernesto Samperlotti publicó en Madrid una biografía-loa donde hace resaltar los méritos del joven artis

Cuando se fundó la Masa Co-ral de Madrid fué colaborador in fatigable del Maestro Benedicto cemo igualmente de los célebres conciertos matinales del Gran Tea tro madrileño, de los que además fué nombrado secretario contan-do apenas 16 años, actuando con dicha orquesta en todos sus con-

En Madrid donde ha estudia-do, orientado en la escuela del eminente profesor de violín don José del Hierro, dió verios con-ciertos sobresaliendo, por su máxima importancia, los del Fomen to de las Artes y Teatro de la Zarzuela el año 1920, hablendo actuado también en las principales capitales españolas.

Profesor por oposición del Conservatorio de Música y Decla-mación de Ceuta y accidentalmen te profesor de Música de la Es-cuela Normal

Bien conocida de todos es su labor en Marruecos, como con-certista y en su doble personali-dad de director de masas corales y orquesta. El concierto de Men-delssohn es una obra que por su importancia y dificultades sirve en concursos y oposiciones para probar las cualidades técnicas y temperamento de los violinistas.

Teléfono 547

### Avuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxilfares Sanitarios, participa, que el ser-vicio nocturno de Practicantes, desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los

siguientes señores: Ciudad.—D. Rafael Picazo Mi-

moo. Alfau, 11. Hadú y Morro.—D Inocencio Ruís Sanz. Tte. Coronel Gautier,

Villa Jovita.-D. José Quintana González. Q, núm. 5. Ceuta 4 de Febrero de 1945.

El Alcalde Luís Sánchez-Blanco.

### **Anuncios Breves**

### Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá ven-derse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor pre-cio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO cuarenta kilógramos la-na colchones. Recinto Sur, 1decha.

VENDO máquina escribir oficina. General Franco, 6. Porteria. VENDO furgonata "Chevrolet" ENDO furgoneta "Chevrolet" seis cilíndros. Razón Plaza de Abastos Vieja núm. 21. Tienda de comestibles. Ceuta.

SEGUIMOS comprando máquinas de escribir usadas. Comercial

SE VENDE un coche de caballos con su tronco, aparejado de cabecera. Razón en esta Admi-nistración.

### alduleres

CEDO habitación pensión

pleta. García 12. CABALLERO solo desea pensión completa casa particular. Ra-

zón esta Administración.
CEDO habitación amuebleda exterior. Teniente Gómez Marcelo, 17-1.º

#### Enzenanzas

EXAMEN Estado. Se admite matrícula hasta día 15. Profeso-rado: Cuatro Licenciados en Letras y Ciencias. Academia "Navarro", Alfau 7.

### Varios

LA NIQUELADORA" taller me cánico, galvanopiastia, baños níquel, cobre, piata, pulimento todas clases metales, Falange

Española, 106.
SE NECESITA oficiala a pantalonera competente para la Sas-

trería Adalid.

MOLINOS, tostadores, etc. Victor
Gruber. - Bilbao. - Delegación
en Ceuta: Apartado, 18, Telé-

fono 568.

FAJAS Madama X. La más elegante y cómoda. Se arregian toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizan-dose los trabajos. Couta. Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Terminus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed

## ESPECTACULO

"Enviado especial", en el "Cer-vantes" (Joel Mac Crea, Herbert Marshall y Laraine Day).

Existe, a través de esa magni-fica lección de cine moderno que Alfred Hitchoock Dos da en "En-víado especial", una evidente preocupación por lo espectacular y sugestívo. Lo ha conseguido este director excepcional y, a la vez, ha rodeado a una película de eventuras y amodones interde aventuras y emociones inten-sas, de un sello impar de técnica y justeza cinematográficas que siempre definen las producciones del gran artista norteamericano. Así como Htchoock ha logrado Así como Htchoock ha logrado presentar al público unas admirables escenas con un tinte de emoción pocas veces conseguido. El sistema lo ensayó ya en las truculencias y desvarios de los personajes trágicos de "Rebeca". De entre ellos, para un papel totalmente diferente escogió a George Sanders que por primera vez ante el público, realiza en "Enviado especial" un papel simpático y desprovisto de dobles intenciones.

Maravillosa es la selección de Maravillosa es la selección de tipos que se ha hecho en esta pericula y, verdaderamete losble, la visión cinematográfica que el director tiene de los distintos lugares a donde se lleva la acción. Así, en los Países Bajos, los peculiares y simbólicos molinos, la extraordinaría abundancia de bicicletas y la topografía plana dan cicletas y la topografía plana dan al espectador la sensación exacde se filma la pelicula. Lo mismo cuando es en Inglaterra y Nueva York donde la anéodota tiene lu-

gar.

El atentado contra el diplomático es un prodigio de verísmo que adquiere enorme interés con

### Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

DESEMPERO GRATUITO DONADO POR S. E. EL
JEFE DEL ESTADO, A
LOS PENADOS Y FAMILIARES, DE LAS PRENDAS DE ABRIGO O UTILES DE TRABAJO, QUE ESTUVIEREN PIGNORA-DOS EN EL MONTE DE PIEDAD DE ESTA PLA-ZA, ANTES DEL 1.º E DICIEMBRE DE 1944.

Hasta el día 15 de los corrien-tes se podrán efectuar ios des-empeños con dícho carácter, de los efectos mencionados, hasta el oupo asignado a este Monte de Piedad y por riguroso orden de solicitud. Para disfrutar de este beneficio, los solicitantes deberán acreditar documentalmente la condición de preso o penado, o familiar de los mismos, como de las papeletas del Monte de Pie-dad, en las que se comprobará que el nombre del depositante coincide con el del beneficiario; que la cosa pignorada es ropa de abrigo o útil de trabajo y que la fecha es anterior al 1.º de Diciembre de 1944.

Lo que se hace público para

general conocimiento y efectos oportunos.

Ceuta a 3 de Febrero de 1945.

las acertadísimas escenas que de la fuga del agitador ha logrado Hitchoock.

La interpretación está a la aitura de los demás elementos. Sobrío y ajustada siempre al momento, Herbert Marshall realiza un trabajo feliz.

Lo mismo Joel Mac Crea, el decidido periodista yanqui y circunstancial protagonista de las más audaces aventuras!

Laraine Day v George Sanders, en un segundo plano, secundan perfectamente a los destacados. G. Delgado.

Entre nosotras", en el "Apo-lo". (Kay Francis, John Bo-les, Andy Devine, Walter Car

lett y Diana Barrymore)
Un buen reparto para una excelente comedia, Agilidad en todo su desarrollo. Henry Koster presenta pulcramente esta buena comedia cuyo argumento es inte-resante. Walter Carlett corre a cargo de la parte humorística del film — que está bien trazada. Las bellísimas Kay Francis y Die Las bellishas Ray Francis y Die na Barrymore, junto a Dobert Conmings componen los persona-jes principales de "Entre nos-otras" que reúne las cualidades de simpatía, gracejo y dinamismo suficientes para que la catalogue-mos de una película divertida a mos de una película divertida e interesante.

Como complemento, se pro-yectó un noticiario español con los últimos acontecimientos peninsulares y extranieros, amen de su clásico reportaje bélico de úl-tima hora. — K.

### Agradecimiento

Don Jerónimo Martinez y de-más familiares de doña Maria Somavilla Teresa (q. e. p. d.), en la imposibilidad de participar su profundo agradecimiento a las numerosas pruebas de afecto y condolencia recibidas, lo hacen por medio de estas líneas y hacen saber a sus amistades que la mistades de la mistades que la m sa de difuntos en sufraçio del al-ma de la finada se dirá el día 7 a las 8'30 ante el altar de Nues tra Señora de los Dolores en la Parroquía de Nuestra Señora de los Remedios.

### Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS Racionamiento

A partir de mañana y contra el corte del cupón de "Varios" número 202 de las cartillas de adultos y número 198, también de "Yarios" de las infantiles, podrá adquírirse en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que se especifica, en las hojas que figuran expuestas al público en cada uno de ellos, DOS KILOS DE PATATAS, a razón de 2'10 el kilo.

Lo que se hace público para

general conocimiento.

El Presidente, Antonio Borrás

### Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología Consulta de 4 a 6 Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 C E U T A

Dr. José Mavarro Martinez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yague 12 1º de 4 a 6

Telélono 7-9-0

CEUTA

# Dr. Juan Martínez Fliguera

Falange Española 63

Doctor Cano

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

Doctor Corres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacterfología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha

Especialista en plei, sífilis y

venéreo

Consulta de 4 a 8

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA UE 3 A 5 Y DE 7 A 9

GENERAL

Falange Española, 11



### Esta larde en el Esta-ANTE EL dio Municipal de Teluán

### Un interesante encuentro amistoso entre el C. D. Te-

PARA GANAR, LO

que hay que eliminar es la posible

derrota. No marcando el FERROL el CEUTA

no pierde

### Es preciso ganar holgadamente

### A LA CAZA DE OTRO «NUEVO»

iuán y Club Allético

Tras una meritísima actuación er el campeonato regional de II categoría, que le ha llevado al primer lugar de la clasificación, juega esta tarde el C. D. Tetuán un difícil encuentro amístoso, contra un enemigo superior, formado por hombres curtidos ya en una tercera división y que son gador de III División, máximo go-leador del grupo a que pertenece su equipo, es admirado por nues-tros técnicos. Y si el chico agra-da "a la hora de la verdad" y las razones que expone no sen muy descabelladas, es posible que, para dentro de escasas fe-chas, el Ceuta cuente con otro nuevo elemento, que unido a los que están "haciendo oposíciones" podría solucionar el grave pro-blema que afecta a nuestra delan-tera.

blema que afecta a nuestra delantera.

Por otra parte, el ambiente está saturado de franco optimismo para el encuentro de hoy. No se ignora la calidad recuperada del Ferrol —que ha dejado de ser el desorientado III División de las primeras fechas—y el encuentro va a ser jugado por los locales con todas las precauciones tomadas, aún cuando estas formen parte de una euforia que dete

(Nuevo axioma de.;,)

### in trío de botellas de coñac

La Imperial

los que han de dar fe de la verdadera potencialidad de los síndicales.

Para el Club Atlético es muy provechoso este partido. En primer lugar, se verá frente a un equipo joven y animoso y no tes dejará un momento de reposo. Está verdaderamente encima la promoción y hay que aquilatar todas las posibilidades para legrar que el equipo que ese día salga al campo, sea el que cuente con mayores probabilidades. Dada la baja forma que parece atravesar Pedro, es muy proba-

Al trío defensivo local si la neta ceutí queda imbatida,

### Castillo de Plata

selecto producto de la casa Miura de Jeroz

V una bandeja de pasteles especialidad de

do con los mismos.

Se procedió a la formación de los oportunos detalles de celebración de los distintos cultos cuaresmales, procurando que no haya coincidencias entre los mismos Asimismo se acordó solfcitar

PACHO DE La próxima reunión quedó fi-jada para el próximo viernes, día 9 del corriente mes. DE LA CONFERENCIA DEL SE-

PROXIMAMENTE DES-

nacer una colecta que dara co-mienzo en el próximo miércoles de ceníza.

Finalmente se acordó conceder a don Juan Silva Cernuda la con-fección del programa oficial o guía que edita esta Agrupación de Cofradías, como propaganda de sus desfiles procesionales.

Ayer dimos la noticia escueta la conferencia pronunciada de la conferencia pronunciada por el señor Martínez, en el sa-lón de actos de los AA. SS. y hoy podemos ser un poco más am-plíos en la reseña de la misma. El señor Martínez, notario de esta ciudad y vicepresidente de la Asociación de Hombres de Ac-ción Católica, glosó el tema rela-(Pasa a la página 5)

HOY jugando el CEUTA Y MERENDANDO EN

La Imperial

no puede ser el día más completo. Falange Española, 27

ble que hoy se ensaye a Villarín en su verdadero puesto, colocando a su lado, otro jugador de los reservas y de esta forma observar el rendimiento de esta nueva delantera. El partido puede servir de mucho, pues como ya decimos antes, los del C. D. Tetuán, darán mucho que hacer a los "colchoneros" que si quíeren apuntarse una victoria, tendrán que emplearse a fondo: de lo contrario, la copa en litigio parará a las vitrinas del Síndicato. ble que hoy se ensaye a Villarín | se alineó con el Atlético. Si esto

Antes de este partido, se ju-gará el perteneciente al campeo-nato regional de II categoría eu-tre el C. D. Río Martín y Nahdat Sabab. El resultado es de gran interés para los muchachos de la vecina barriada, dado que una victoria les situaria en buenas condiciones para obtener aun el título, ya que no han jugado to-davía con el C. D. Tetuán y tie-nen esperanzas de conseguir el primer lugar.

fuera así, los azules, habrían conseguido un valioso refuerza

ROGELIO.

El entrenador del equipo per-

ser reflejada en el marcador. Los menos escépticos aseguran Los menos escépticos aseguran que mañana va a haber tantos y que el Ceuta tratza de nívelar un poco el goal average que tiene asignado. Menos mal. Otra opinión, que pese a ser infantil proviene de un "técnico": el chaval ganador de nuestro concurso futbolístico de la semana pasada, nos dilo, muy serio, que pasada, nos dilo, muy serio, que pasada, nos dijo, muy serio, que el Ceuta ganaria sóio por la mínima diferencia: un 2-1. Y, como hace seis días profetizó mejor que nadie los resultados de nuertro certamen, va a ser cosa de concederle al niño alguna beli-

Domingo 4.

A las 4.15

Es muy probable que en las fi-las del Río Martín debute un va-lioso delantero, que hace poco Campeonato Nacional de IIDivisión

NO OLVIDE QUE

La Imperial

Dr. Envique Ostalé Sirujano de los Hospitales O'Donnell y Gruz Roja

Consultà de 4 a 5

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Telélono, 3-0-2

SE REUNE LA AGRUPACION DE COFRADIAS

El pasado viernes tuvo lugar una reunión de 'a Junta de Gofradías en relación con las próxidas en relación preste su cooperación para el mayor esta cooperación para el mayor esta su cooperación para el mayor esta su cooperación para el mayor esta cooperación para el m

La Imperial

PASTELERIA Y CONFITERIA

CIRUGIA

El pasado viernes tuvo lugar una reunión de 'a Junta de Gofradías en relación con las próximas salidas procesionales.

Asístieron bajo la presidencia del Rvdo. Padre arcipreste de la ciudad los hermanos mayores de

las distintas cofradias como asi-mismo representantes de ellas y

Se tomó el acuerdo de proce-

REGALA

der a la formación de oportuno

reglamento por el cual se rija en lo sucesivo la actividad de dicha

agrupación, como asimismo su or-ganízación etc.

En su consecuencia se pedirán reglamentos a Málaga y Sevilla para formular el local de acner-

los asesores religiosos.

Telefono, 519

es la que mejor prepara toda clase de fiestas al tener sus productos

CALIDAD - PRESENTACION - ECONOMIA

tenece también al grupo de los que confian en una victoria lo-cal bastante fácil. Y en él nos va-mos a incluir también nosotros porque nos hemos forjado grandes ilusíones en esa nueva de-lantera que mañana ensaya el Ceuta. Ojalá no nos dejen mal. JESUS.

Para comer naranjas con todo jugo pidalas

BOLERO

Marca BOLERO de venía en todos lo establecimientos de frufa

frente a frente en un partido de máximo interés y emoción

Alineaciones

El Ferrol viene «a ver que pasa»

De regreso de Tetuán, a las nueve y media de la noche, Hi-larío Marrero, ex internacional y actual entrenador del equipo fe-rrolano expuso en muy pocas pa-labras el objetivo dei once que él dirige:

-Aqui hemos venido a ver

—Aqui hemos vendo
que pasa.

La alineación del equipo gallego será la siguiente: Moreno;
Caliche, Sobrino; Santamaría,
Fontela, Alonso; Ortíz, Barón,
Caeiro, Román y Landeta.

Y la del Ceuta: Comas; Perico Metorero; Carvijal, Gil, Mar

co, Victorere; Carvajal, Gil, Mardones; Abad, Díaz, Lesmes, Acebal y Herminio.

A las cuatro y cuarto y arbitrando Peral.

Anúnciese en EL FARO

CAFETERAS EXPRES BALANZAS

BOMBAS

Agente exclusivo para Marruecos: J. BERTAN RIBET - Muley Abdesalam. 6. -TETUAN

TETUAN

A Rafael Rodriguez, para construir un almacen en una VIDA MUNICIPAL

truir un almacen en una parcela de terreno de su propiedad si-tuada en el barrio de Sidi Talha. A Abderrahaman Ziu Ziu, para construir una vivienda en una

parcela de terreno de su propie-dad situada frente a la Hipica.

A Abdelkrin Mesal, para re-construir un techo en un bakali-to de su propiedad situado en el barrio de Muley Hassan. A Fernando Bertuchi Brotons,

para colocar un rótulo anuncian do su profesión de Médico, en su domicilio sítuado en la calle Generalisimo Franco número 20. A Amram Cohen Isso, para

picar una fachada y hacerla de granito en el inmueble de su pro piedad situado en la calle O Don

(Mone de la página 4) cionade con las actividades y fines de a horden Católica como asimismo el servicie que a la misma precen prestar las restaulaborar comunmente con ella, sobre todo esta Asociación do anti-guos alumnos salestanos, que con ello no haria otra cosa más que seguir la ruta o senda que le marcara San Juan Bosco. En atinadas frases, demostrati-

ras de lo perfectamente y a fon-do que conoce el problema, des-artolla el verdadero programa de la A. C., y a continuación se adentra en el desenvolvimiento de la Asociación de AA. SS. para terminar con la lectura de parra-tos del testamento de San Juan

### \$DONDE?

Bosco en los que plena y totalmente este gran apostol moderno de la juventud reconoce la necesidad imperiosa de laborar para traer ovejas al redil del Señor, que es en fin de cuentas lo úni-

co que anhela la A. C.
Al terminar el señor Martinez
su documentada y brillantísima disertación fué premiado con una

salva de aplausos.

Cerró el acto el Rvdo. Padre director de los Salesianos don Anlonio Espinosa Sierra, que agradeció al conferenciante su valiosa ayuda y le felicitó por lo documentadisimo de su conferen-

LOS ACTOS DE ESTA TARDE

Como ya ayer anunciábamos, esta tarde con motivo de la fies-ta de la Unión, se celebrarán diversos actos organizados por AA. SS. Entre los mismos des-cuellan la carrera de cintas en la Avenída de la Estación y la grandiesa función de teatro de esta noche en el salón de actos de las Escuelas salesianas.

Montilla.

VALLECILLOS de Cádiz le ofrece sus servícios en la Sucursal de Algeciras, General Castaños 4

Esta tarde a las 4,15 podrá usted presenciar el interesante encuentro

Ferrol - Ceuta

### PRENSA EXTRANJERA

# "O PRIMEIRO DE JANEIRO" CO-MENTA LA REUNION DE "LOS TRES"

Todo esto es muy cierto, pero al mismo tiempo resulta suma-mente desconcertante.

La angustiosa paradoja, reside en que los mismos factores y fuerzas que llevan a una confe-rencia a los jefes de las tres ma-yores potencias alíadas, con caracter de urgente Lccesidad, son precisamente, los que hacen muy espinosa la participación al presidente Roosevelt.

Con una situación en Europa tal como la que se está dibujan-do actualmente, una de las prin-cipales funciones del presidente Roosevelt, en una conferencia semejante, sería tan sólo la de ra tificar las decisiones ya adopta-das por Churchill y por Stalin en su reciente encuentro de Moscu.

El presidente no se opuso a tales decisiones en el momento en que fueron adoptadas, por lo que no podrá hoy hacerles oposición sin profundizar demasíado, todavía más, la brecha ya bien alarmante que ha venido aumentando de tamaño en las relaciones angioamericanas.

Simultaneamente, el presidente

jaran de hecho para después de haber resuelto el problema más acuciante de la guerra. Semejante política, exigiría por parte de nuestros aliados, incluso

de Rusia, una toleraucia que no han conseguido ofrecer ,aunque nosotros tampoco podremos que-jarnos de que no fuimos avisados de tal cosa con anticipación. Así, los jefes rusos durante los últimos tres años, han hecho

repetidas declaraciones con indi-

"El primer ministro británico señor Churchill, ha concedido la más elevada importancia a la reunión de los "Tres Grandes": Roosevelt, Churchill y Stalin.

Urge lograr decisiones sobre na "multitud de asuntos vitales", según ha declarado, añadiendo: "Estad en vuestros puestos y esperad".

Gecisiones, sin violar la Carta del cación bien clara de que proyectan incorporar, dentro de los limites de Rusia, s. aquellas zonas situadas a lo largo de sus fronteras; zonas cuyas poblaciones habían acordado, "por medio de plesbicitos", unirse a la Unión Soviética.

Semejante política, exigiría por del Atlantico o sin ella, Rusia

Esto significa, que con Carta del Atlantico o sin ella, Rusia no tiene intención alguna de abandonar Estonía, Letonia, Lí-tuanía, Besarabia, Bucovina del Norte y la zona polaca situada al Este de la conocida Linea Curzón"

(De "O Primeiro de Janeiro", Lishoa).

3. Dichas derramas tienen el

carácter de nacional y serán aho-

nadas por las empresas qualquie-ra que sea su situaciór respecto al abono de la Cuota Sindical.

orden ministerial, esta Caja Na-cional dispuesta a facilitar de la

mejor forma posible cuanto en dicha orden se determina, se

complace en participar a todas las empresas, que a partir del dia 1.º del presente mes vienen obligadas a satisfacer el importe de la derrama a que se reflere aquella O. M. conjuntamente con la liguidad.

liquidación que practiquen por Cuotas de Subsidio Familiar y Sindical, para lo cual en el cajetin que figura en el margen de recho de los modelos R. G. 10 (Impresos de liquidación), bajo el epigrafe "Recargo transitorio"

efectuarán la liquidación corres

pondiente a esta derrama tomán-dose como base para el cálculo

de la misma el importe de sata-rios declarados a efectos de Cuo-ta Sindical, siendo el tanto apli-cable el 0'62 por ciento.

P. A. I. harán este ingreso en el Boletín de Liquidación trimes-tral (Mod. R. G. 25) en la mis-ma forma que las Cuotas restan-tes, o sea por trimestres, siguien-

do las normas expuestas anterior-mente.

Cualquier duda que sobre la interpretación de lo señalado pu-diera surgir, deberán consultarla

en estas oficinas donde les será

Las empresas de

Para dar cumplimiento a esta

A Ahmed Ben Ali Meftah, pa ra construir una vivienda en una parcela de terreno de su propie-dad situada en el barrio de Sidi Hamadi Ben Mohamed Bakiui, la venta de pan, elaborado de trien la orden de 23, de julio de 1941,

nell 9.

go de los zocos. A Mohamed Ben Alami el

Arrod, para la venta de huevos y gallinas ambulantemente,

### Ferrocarriles de Marruecos

ANUNCIO

ANUNCIO

Con motivo del partido de Fútbol, que se cetebrará en Ceuta, el próximo domingo 4 de los corrientes, entre el "Ferrol" y C. D. Ceuta, circulará un auto-via, que saldrá de Tetuán a las 13 50 y de Ceuta a las 20 00 horas

Los billetes serán expedidos, en su totalidad, sin aumento de precio, en la Agencia Rauda y en el andén antes de la salida del Auto-Via, por el personal de di-cha Agencia.

#### Abad-Díaz-Lesmes-Acebal - Herminio

forman la delantena del conjunto ceutí que actuará hoy en Alfonso Murube.

aclarada con el mayor detalle. Por Dios, España y su Revolu-ción Nacional-Sindicalista. Ceuta a 2 de Febrero de 1945. El Delegado Provincial,

### INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Delegación Provincial de Ceuta CAJA NACIONAL DE SUBSIDIOS FAMILIARES

Aviso a todas las empresas

La orden del Ministerio de Trabajo de 9 de Enero de 1945, dispone lo siguiente:

1.°—Se establece una derrama del 0'62 % sobre las liquidacio-nes que sirven de base para el abono de la Cuota Sindical, con efecto para los meses de Enero a Junio ambos inclusive, del año en curso.

-A partir del i.º de Julio próximo, la derrama será del 0'02 % hasta la total líquidación no podrá aprobar de un modo 0'02 % hasta la total líquidación abierto y formal, algunas de esas de las obligaciones establecidas

# Noticias de España

Murcia, 3.—Veinte viviendas de pescadores se construirán en el pueblo de Aguilas, desapare-ciendo así las humildisimas casas en que ahora habitan estos pro-

ductores del mar.

También en Lapagan se edificarán otras velnte viviendas protegidas para pescadores. — CI-FRA

Sevilla, 3. — Según tradición muy generalizada, el día de San Blas suelen llegar cigüeñas al sur de Andalucía como signo de que

empleza el tiempo suave y casi primaveral. Así ha ocurrido este año. Ayer y hoy volaron soure Sevilla bandadas de cigüenas procedentes de Africa. Muchas se han extendido

ciudad y pueblos de la baja dalucía, mientras otras se Andalucía.

Andalucia, mientras otras se han quedado en Sevilla. Hoy se ha registrado una tem-peratura de 28 grados al sol y 17 a la sombra.—CIFRA.

Sevilla, 3.—En viaje particular llegó a Sevilla el capitán general de Canarias, García Escamez. — CIFRA.

Bilbao, 3.—A mediodía se inau-guró en la calle de Saa Francisco la escuela que lleva el nombre del mismo santo. Es de gran ca-pacidad y está montada con las más modernas instalaciones, campo de deportes, frontón y otros servicios.

Asistieron el presidente de la Diputación, alcalde y autorida-

des. Se bendijo el local y se entroel Sagrado Corazón. -- CI-

Bilbao. 3.—En Luchana (Paracaldo) se ha inaugurado un grupo escolar construído por la empresa de aquella zona con capacidad para trescientos niños disponiendo de campo de deportes y otros servicios.

El importe de las obras ha ex-cedido del millón de pesetas. Asistió el gobernador y jefe provincial.—EFE.

Oviedo. 3 .- Las comunicaciones por carretera en el puerto de Pajares, interceptadar desde hace un mes a causa de la rieve, quedarán restablecidas probablemente el próximo junes merced a los trabajos que realizan las brigades de obreros de Obras Públicas. - CIFRA.

Huelva, 3 .- Anoche falleció rerepentinamente el director del periódico local "Odiei", Francisco Alfonso Merchan. Fué fundador del diario "Los Sitios", de Gero-

na.
Hoy se efectuará el entierro.—CIFRA.

# Fernando Bertuchi

CONSULTA DE

G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tilno. 831. - TETUAN

### El Dr. Peidro-Mirá

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Médico especialista de los Hos pitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona,

Ex-jete de los servicios de Laringotisiojogia

HA INAUGURADO SU NUEVA CONSULTA EN:

Consul Morphy, 12-2. -- 1.

Tlf. 112

TETUAN

### Siderurgia,

MARQUES DEL DUERO, S. SEVILLA

Casa Central: Madrid. Sucursales en Barcelona y Bilbao.

Teléfono: 21752 Dirección telegráfica y telefónica. FERROVIAS

MATERIAL FERROVIARIO

Locomotoras da vapor.—Locomotoras con motor Diesei y de gasolina.—Palas y Excavadoras.—Machacadoras. Hormigoneras.- Maquin naria para la construcción de carreteras.

MOTORES DIESEL

### Doctor Areces Matilla

General Yagüe, 12-2.º

CEUTA.

Enfermedades del riñón, vejiga, urefer, próstala y urelra - Cirugía urinaria

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños.

**Puericultura** 

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tifn. 7-6-0

L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hos-

pital Militar,

Consulta de 4 a 6.

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

DENTIMOS. ATRASADO. CENTIMOS. - SUG-CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, Trimestre, 16 pesetas. Provincias, Trie Año 60 pesetas.



REDACCION ADMINISTRACION TALLERES GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO Teléfono de Red acción y Administra número 7-9-9 -- Apertade de Cornece, 1-8-8

### Del Consejo ministros

(Viene de la primera)

de Infanteria señor Aymat Jordá.

Marina. — Decreto por el cual se autoriza la modificación del artículo segundo de 16 de octubre de 1942 en cuanto se refiere a la forma en que deben tener lugar los ascensos a teneres de Navio Otrocatorio. tener lugar los ascensos a te-nientes de Navío. Otros autorizan do la construcción de nuevos ta-lleres de maquínaría en la facto-ria del Consejo Ordenador de Car tagena, modificando el del 5 de mayo de 1941 y 9 de noviembre de 1944 por los que se autoriza-ban la construcción de remolca-dores.

Aire. - Acuerdo por el cual envía a las Cortes el proyecto de ley sobre concesión de un sueldo inicial de 5.000 pesetas a les sargentos asimilados al Ejército del Aire.

Justicia. - Acuerdo envíando a las Cortes un proyecto de ley sobre reorganización del Tríbunal Supremo de Inspección del Tribunales. Otro por el que se desarrolla la base octava de la ley para la reforma de la Justicia Municipal de 29 de julio de 1944, fijando las retribuciones de a plantilla de personal de la plantilla de la pla plantilla de la plantilla de la plantilla de la plantilla de la la plantilla de personal de los Juzgados Municipales, comarca-les y de Paz.

Hacienda. — Acuerdo por el cual se envía a las Cortes un pro yecto de ley sobre los beneficios tributarios de nuevas empresas.

Industria y Gomercio. — De-oreto por el cual se suspende el aumento transitorio sobre el im-puesto del azúcar. Otro, por el cual se reforman los artículos 120, 124 y 129 vigentes del Es-tatuto de la Propiedad Indus-trial

Agricultura. — Decreto por el que se declaran de urgente construcción los silos para el ce-real en Zaragoza, Burgos y Va-

Obras Públicas. - Decretos por los que se autoriza la eje-cución de varías obras. Otro so-bre la concesión de anticipo sin interés a los partículares para la construcción de víviendas rurales. - CIFRA.

BAR RESTAURANTE

dos CC

LE AGRADARA Cocina esmerada Millan Astray, 4.

### COMUNICADO ALEMAN

# guarnición de Budapest resiste el asalto de los bolcheviques

### Entre el alto Tatra y la curva del Oder fracasaron todos los ataques

níca:

"La valiente guarnición de Bu
dapest resiste el asalto de los
bolcheviques y se ha concentrado en un estrecho espacio alrededor de la ciudadela, donde es abastecida por aire.

Entre el alto Tatra y la cur-va del Oder, todos los ataques enemigos fracasaron, en el sector de Grumber, gracias a la resis-tencía de nuestras tropas.

En el sector de Steinau, con siderables contingentes alemanes rechazaron al anemígo mediante contrastaques. La guarnición ale-mana de esta localidad contínúa defendiéndose con encarnizamien-

Las guarniciones de Posen y Scheinedumuhl continúan resistiendo los ataques de las unidades soviéticas.

En la Prusia oriental nuestras divisiones contuvieron los ata-ques de los soviets al norte de Helisberg, a ambos lados de Koe-nigsberg, en el transcurso de duros combates. Fueron destruídos

Unidades bastante considera-

Gran Cuartel general del Führer, 3. — El Alto mando de las
fuerzas armadas alemanas comuníca:

bles de cazas y aviones de combate inflingieron pérdidas muy
importantes al enemigo, en el sec
tor central del frente Este, atacando principalmente las colum-nas de abastecimiento.

A causa de estos ataques los soviets perdieron ayer 27 carros, 34 cañones y 870 vehículos moto rizados.

En Holanda y en el frente del Roer se registro intensa actividad aérea y aumentó el fuego arti-

prosigue el adversario sus

ataques.

Continúa la presión enemiga en los fiancos norte y sur de nuestro frente en la Alta Alsacia. Nuevas divisiones norteamericanas participan an la lucha. Después de encarnizados combates, los porteamericanos entra-

bates, los norteamericanos entraron en Colmar.

En Appenwei, el enemigo fué En el sector de Monschau nues rechazado". — EFE.

# Eisenhower

#### Manifestò que los alemanes han sufrido elevadas pérdidas maleriales

Washington, 3 .- En una carta dirigida al Departamento de Guerra, Einsenhower, ha declarado que los alemanes han sufrido grandes pérdidas de artillería y tanques y los alíados cuentan actualmente con la superioridad general de armamento y municiones en el frente occidental.

Eisenhower dice que ahora sólo se necesitan más envíos de todo, incluso hombres, para dar cima a la empresa. - EFE.

#### COMUNICADO ALIADO

## En el bosque de Monschau SE REALIZARON NUEVOS A

## Declaraciones del general italiano MARIO

Se le acusa de haber dirigido una organización clandestina

### ROATTA DESCRIBIO SU ACTUACION

Roma, 3.-El ex-jefe del Estado Mayor del Ejército italiano, general Mario Roatta, a quien se acusa de haber dirigido la organización clandestina italiana para realizar atentados y otros actos en el extranjero en favor del ré-gimen fascista entre ellos el ase-sínato de los hermanos Roselli, cometido en Francia en 1937, ha declarado que no tenía complici-

dad alguna en la muerte de Rodad alguna en la muerte de Ho-selli, ya que dejó de mendar la organización clandestina en 1936, pero que su nombre figuraba to-davía oficialmente como jefe de la organización en la fecha del atentado

A continuación \* acribió Roatto la organización, que, dijo, conta-ba con oficinas estadísticas en las ciudades fronterizas italianas y en el extranjero, de las cuales las principales se hallan en Turín, al objeto de vigilar el territorio francés y en Milán para vigilar Austria y Alemania.

gilar Austria y Alemania.

Añadió después, al ser interrogado acerca de su participación er el acercamiento germano italiano que en 1935 estableció contacto con el jefe del servicio secreto alemán almirante Canaris. consecuencia de la detención por los alemanes del agente italíano, capitán Roux, a quien se había condenado a muerte.

Roatta procedió inmediatamen-te a la detención de diecisiete agentes alemanes, amenazando con ejecutarlos si Roux no era puesto en libertad.

Canaris accedió entonces a los deseos de Roatta. Meses después, durante la épo-

Meses despues, durante la epo-ca de las sanciones, Mussolini envió a Roatta a Berlin con or-den de ponerse otra vez en con-tacto con Canaris, al objeto de proponerle la colaboración con los servicios secretos alemanes. Pero la misión de Roatta fracasó porque existia tirantez de relaciones entre ambas naciones a cau-sa de la cuestión austriaca.

Guartel expedicionario aliado,

— Comunicado: "Las aliados han avanzado de "Las alíados han avanzado de un kilómetro y medio a dos kilómetros por el bosque de Afonschau, frente a resistencia enemíga lígera y moderada, hasta un punto a cinco kilómetros y medio al Este de Hofen. Se ha alcanzado el extremo oriental del bosque a lo largo de la carretera principal que hay al este de Monschal principal que hay al este de Mons

Más hacía el sur se ha progresado en dirección Este a tra-vés de obstáculos antitanques de la línea Sigfrido, contra crecien-te resistencia de armas pequeñas y de fuego de ametralladora. Ilegándose a las alturas al oeste de Ranscheid.

Ocho kilómetros y medio al Este de Bullingen se ha tomado la ciudad alemana de Neuhof, luchándose intensamente en Uden-breteh, más al norte.

Se ha atravesado la frontera alemana al Este y SE. de Saint Vith, conquistándose Auw y Mut-zemich, llegándose a las inmedia-ciones de Bleialf, después de ocu par Grosslangenfeld, Feld, y fice lecturados. kehuscheid.

A cinco kilómetros al SE. de Hagenau se ha tomado Cuerhofen efectuándose ligeros avançes en

el curso de una lucha que sigue

el curso de una lucha que sigue siendo dura al cabo de 48 horas. Nuestra infanteria y tanques penetraron hasta el centro de Colmar, ganándose terreno en la parte oriental y occidental de la ciudad.

Al este de Konfreinm, nues-tras unidades nan alcanzado el

En la actualidad nuestras fuer zas han alcanzado y son dueñas de la orilla oeste de dicho rio, en una longitud de 56 kilómetros

al sur de Estrasburgo.

En el bosque de Colmar se han efectuado avances mientras se lu cha con dureza en los alrededores de Appenweiler y Biesheim.

En la parte meridional de Col-mar se han realizado progresos locales contra fuerte resistencia.

El comunicado añade que ha El comunicado anade que ha continuado la ofensiva aérea contra las comunicaciones y transportes enemigos en el campo de batalla y en la retaguardia. Se destruyeron 64 locomotoras, 1.312 vagones, 274 vehículos de metor y se cortaron las líneas férreas en 125 puntos. Tres aviones enemigos se han derribado y nes enemigos se han derribado y otros se destruyeron en tierra

No han regresado dos bom-barderos y trece cazas". — EFE.

## Exposición de la Semana Santa de Málaga



Un detalle de la Exposición de la Semana Santa de Málaga, que ha sido brillantemente clausura da en el Centro de Hijos de Ceuta



ENFERMEDADES

Médico forense par aposición

CONSULTA de 4 a 6

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN CONSULTA DE GINCO A SIETE